

## **Skoda-Ausstellung „What drives you?“ in Berlin**

Im Volkswagen-Group-Forum „Drive“ in Berlin wird ab 1. April die „What drives you?“ von Skoda gezeigt. Die gut dreimonatige Ausstellung beleuchtet auf 4000 Quadratmetern die Themen Design, Konnektivität und Sponsoring. An mehreren Stationen lädt Skoda die Besucher zum aktiven Erlebnis ein, etwa beim Eishockeypuck-Schießen und einer virtuellen Fahrt im Fabia RS. Dank Virtual-Reality-Brille fühlt sich die Fahrt im Rallye-Simulator erstaunlich echt an.

Besucher des Drive können außerdem unter der professionellen Anleitung eines böhmischen Glaskünstlers ihr eigenes Kristallobjekt schleifen und mit nach Hause nehmen. Zu sehen gibt es auch den neuen Kodiaq und den frisch modernisierten Octavia. Die Ausstellung läuft bis zum 8. Juli. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Volkswagen-Group-Forum „Drive“ in Berlin.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen